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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является социальные категории граждан Санкт-Петербурга. 
Целью выпускной квалификационной работы является анализ инновационных технологий в социальном обслуживании и механизмов мотивации к использованию социальных услуг для принятия решения о мерах по их реализации. 
Для выполнения данного анализа была запрошена информация в администрации Калининского района и Комитете по социальной политике Санкт-Петербурга по количеству социальных категорий граждан, а также отчеты по мероприятиям и деятельности органов исполнительной власти. Был проведен анализ информационных си-стем, а также ряд исследований в области текущего состояния сферы социального обслуживания. 
Основываясь на полученных данных, был разработан ряд мероприятий по повышению осведомленности населения и упрощению оказания социальных услуг. Произведена стоимостная оценка мероприятия, сделан прогноз ожидаемых эффектов от реализации мероприятия по внедрению системы автоматизированного социального обеспечения. 
Реализация мер по автоматизации предоставления государственных социальных услуг приведёт к увеличению количества получаемых услуг и к оптимизации работы государственных учреждений. Такие изменения позволят упростить процедуры получения услуги и избавят граждан от лишнего сбора документов, тем самым увеличивая их потенциальную мотивацию.
        

        
          The object of the study is the social categories of citizens of St. Petersburg.
The aim of the final qualification work is to analyze innovative technologies in social services and the mechanisms of motivation to use social services for making decision about measures for their implementation.
To carry out this analysis, information was requested in the administration of the Kalininskii District and Social Policy Committee of St. Petersburg on the number of social categories of citizens, as well as reports on the events and activities of the executive authorities. The analysis of information systems was conducted, as well as a number of researches in the field of the current state of the field of social services.
Based on the data received a number of measures were developed to increase the informing of citizens and to simplify the provision of social services. A valuation of the measures has been made with the forecast of the expected effects of the implementation of measures to implement the automated social services system. 
The implementation of measures to ensure to increase the number of services received and to optimize the work of public institutions. Thus, it will lead to simplify the procedure for obtaining services and free citizens from unnecessary collection of documents, thereby increasing their potential motivation.
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